
“Provvidenza non è
l'incoscienza di

aspettarsi tutto dall'alto.
È mettercela tutta e poi,

conoscendo i propri limiti,
affidarsi totalmente a Dio.

A volte la provvidenza
ha un volto umano:

è un amico che si mette
al tuo fianco 

al momento giusto.
Se l'abbandono è sincero

non mancheranno mai 
soldi, energie, idee, 

giovani che diano la vita 
con gratuità, totalmente, 

con un sì incondizionato.”

(Ernesto Olivero)


